



Filinfo

TIGNES confie à INDIGO l'extension et la gestion de ses parkings



Crédit photo : INDIGO

Paris-La Défense, le 11 octobre 2022. La commune de Tignes (Savoie) confie l'exploitation de ses parcs de stationnement à INDIGO. En signant ce contrat de 30 ans avec une des principales destinations des Alpes, le groupe INDIGO conforte son implantation dans le secteur touristique.

INDIGO, leader mondial du stationnement et de la mobilité, est fier de se voir confier par la commune de Tignes un ensemble de missions ambitieuses :

- L'exploitation de 15 parkings, soit près de 4 000 places de stationnement à terme ;
- La construction d'un parking de 652 places avec une toiture adossée à la montagne, en partie ouverte à la circulation des piétons, en été et au retour des skieurs ;

- La restructuration des parcs en enclos et la rénovation totale de l'ensembles des ouvrages existants ;
- La mise en place d'une offre de services étendue (centre de réparation automobile et deux-roues, casiers à ski chauffants, espaces vélos sécurisés Cyclopark pour la période estivale...)
- Un schéma d'exploitation réactif pour faire face aux spécificités de la station (conditions météorologiques, saisonnalité, gestion des pics de fréquentation...)

De beaux défis à relever qui s'inscrivent dans la durée et qui confortent l'implantation d'INDIGO dans le secteur touristique.

A propos d'INDIGO

Leader mondial du stationnement et de la mobilité individuelle, INDIGO emploie 7 000 personnes dans 9 pays et 350 villes. INDIGO exploite 2 720 parkings dans le monde (1,3 millions de places) et gère plus de 2 100 km de stationnement sur voirie. Il est le seul opérateur du secteur à être présent sur trois continents et sur tous les types de stationnement : voirie, parcs en ouvrages, parcs privés mutualisés. INDIGO accompagne les collectivités et les acteurs privés (hôpitaux, centres commerciaux, gares, aéroports, universités ...) et développe des solutions de mobilité innovantes pour faciliter les déplacements des usagers en ville.

Indigo Neo, la solution digitale du groupe INDIGO, propose tous les services de stationnement dans une seule et même application. De la réservation d'une place de parking au paiement de son stationnement dans la rue, avec une expérience client unique, entièrement digitale, pour l'ensemble de ses clients. Indigo Neo est présent dans 4 pays européens : France, Belgique, Espagne et Luxembourg.

Streeteo accompagne les collectivités françaises dans la réforme du stationnement payant, faisant de cet enjeu une opportunité pour fluidifier les centres villes. Avec INDIGO® Weel, le groupe est l'unique acteur français à proposer des solutions de parking pour vélos sécurisées, ainsi que des offres de vélos partagés privatives pour le BtoB (entreprises, sites industriels, collectivités...).

Résolument engagé dans une démarche globale RSE, le Groupe a officialisé son engagement à long terme envers le développement durable en adhérant volontairement au Pacte mondial de l'ONU, également appelé Global Compact. Le Groupe INDIGO est classé par l'agence de notation extra-financière Vigeo Eiris au 85ème rang mondial sur un panel de 4 889 entreprises évaluées, avec une note d'ensemble de 65/100.

INDIGO est un acteur global à l'ancrage local détenu à 100% par Infra Foch Topco. Infra Foch Topco est maintenant détenue à hauteur de 47,83% par PREDICA, l'une des filiales de Crédit Agricole Assurances, 33,38% par Vauban Infrastructure Partners, 14,44% par MEAG, 0,34% en autocontrôle et pour le solde par le management du Groupe.

CONTACTS PRESSE :

Agence Rumeur Publique

INDIGO@rumeurpublique.fr

Loan Tournier – 06 01 40 08 60